

# 先生たちもがんばってるよ

さん しり しょうがっこう  
三尻小学校のみなさんの準備登校に向けて、先生たちも準備を  
すす 進めています。  
あ たの  
会えるのを楽しみにしているよ！

しよくいん げんかん  
職員玄関にライトが付きました。

あくせんくとう  
悪戦苦闘する  
はせがわ こうちようせんせい  
長谷川校長先生



コードをどうやってつけようかな？

か だん はな  
花壇の花がとってもきれいに咲いています。



てい くりはら せんせい  
手入れをする栗原先生

草を取って、  
花がらもつんで  
水やりをして・・・  
ダンゴムシがいっぱいだ！

# コロナに負けるな！

コロナウイルス感染症対策のため、  
今までは考えられない取組を  
どんどんやらなければなりません。  
そのための資料の準備や、  
先生たちへの連絡、  
先生たちからの提案の取りまとめなど  
頭をフル回転させてがんばっている  
塩川教頭先生



次の職員会議までに・・・  
今度の研修で・・・

## 校庭整備



砂場の砂を運んで  
雨が降ると  
水たまりができてしまう  
バスケットコートにまく  
下山先生と小田先生



子供たちが転んだり滑ったりして  
けがをしないようにしよう。

# お預かりの子供たちとおにごっこ



まてー！

うわー！  
助けてー

校庭で、  
子供たちとおにごっこをする  
佐藤先生



ちょっと待って  
つかれちゃった・・・

もう一回  
やろう！

## 環境整備



南門からの道の  
草むしりと落ち葉はきをする  
栗原先生、下山先生、小田先生

こんなにきれいに！

そのほか、図工室は中澤先生、理科室は中嶋先生、家庭科室は諏佐先生……と、全員の先生が児童のみなさんの登校を待ちながらいろいろな準備をしています。

みなさんと勉強や運動ができる日が待ち遠しいです。